
 

A vereadora que a presente subcreve, nos termos regimentais, indica ao executivo municipal 

a necessidade de Fiscalização e Poda dos Coqueiros na Avenida Brasil. 

 

JUSTIFICATIVA 

Considerando a importância de garantir a segurança e o bem-estar dos 
munícipes, venho, por meio desta, indicar a necessidade urgente de fiscalização e, 
se necessário, poda dos coqueiros localizados na Avenida Brasil. Observa-se que as 
raízes desses coqueiros estão fragilizadas, o que pode representar um risco tanto 
para pedestres quanto para veículos estacionados nas imediações, já que a queda 
da árvore pode causar danos ou acidentes. 
 
 Dessa forma, solicito que a Secretaria Municipal de Agricultura, Meio 
Ambiente, realize uma avaliação técnica da saúde das árvores e, caso necessário, 
providenciem os serviços de poda ou remoção das raízes comprometidas, 
garantindo a segurança de todos os frequentadores da via. 
 

A medida proposta contribuirá para evitar possíveis danos à integridade física 
dos cidadãos e danos materiais aos veículos que ficam estacionados na área. 
 

Contando com a compreensão e a atenção de Vossa Excelência, espero que 
minha solicitação seja atendida mais breve possível. 
 
 

Plenário das Deliberações “Vereador Vilmar Contini”, 18 de fevereiro de 2025. 
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Vereadora da Câmara Municipal de Gaúcha do Norte – MT 
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